

**06** **01**  
juil. > sept.  
2024 2024

# Découvrez la mission des ambassadeurs de la baie

[Accueil](#) → [Agenda](#)

→ Découvrez la mission des ambassadeurs de la baie

[Maison de la Baie - Hillion](#)

[#Découvrir](#)

[#Évènement](#)

[#Faune](#)

---

Mise à jour le 31 juillet  
2024

**Depuis l'été 2020, VivArmor Nature anime un groupe de bénévoles « ambassadeurs de la baie » afin d'améliorer les comportements observés sur la Réserve naturelle de la baie de Saint-Brieuc.**

A chaque période de vacances scolaires, les bénévoles vont à la rencontre des visiteurs sur les sites les plus fréquentés de la Réserve naturelle pour expliquer les richesses, la sensibilité et la réglementation du site. Chaque tournée de sensibilisation mobilise deux à trois bénévoles durant trois heures.

Avant de se lancer, les ambassadeurs bénéficient d'une formation théorique et pratique d'une journée.

**La campagne des vacances d'été se tiendra du samedi 6 juillet au dimanche 1er septembre.**

Vous avez manqué la formation des bénévoles ? Aucun problème, vous pouvez vous joindre aux bénévoles formés pour découvrir la mission et contribuer à la sensibilisation des visiteurs.

Pour participer, contactez Enora Gonidec-Le Bris : [enora.gonideclebris@vivarmor.fr](mailto:enora.gonideclebris@vivarmor.fr) / 07 85 87 90 71

*Cette action s'inscrit dans le cadre du projet « Former et mobiliser les citoyens pour préserver et reconquérir la biodiversité en Côtes d'Armor (2021-2024) », soutenu par l'Office français de la biodiversité (OFB) et la Région Bretagne.*